
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014  
vom 7. März 2014 
 
 
TOP 1 – Eröffnung und Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Reiner Ahnert eröffnet die Jahreshauptversammlung um 19:05 Uhr und 
heißt alle Anwesenden herzlich willkommen. Er berichtet, dass Marlies Melchert als 
Schriftführerin aus einem Grund, den er später erläutern möchte,  zurückgetreten ist und 
deshalb die stellvertretende Schriftführerin Annegret Böhme das Protokoll schreibt.  
 
Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder: 98 stimmberechtigte Mitglieder sind 
anwesend. Die Einladung ist satzungsgemäß erfolgt. 
 
TOP 2 – Grußworte der Gäste 
Als Vertreterin der Stadt Sehnde und  des Ortsrates richtet die stellvertretende Stadt- und 
unsere Ortsbürgermeisterin Gisela Neuse Grußworte an die Versammlung. 
 
TOP 3 - Ehrung von Vereinsmitgliedern 
Zum ehrenden Gedenken des im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieds Elisabeth 
Preugschat bittet der Vorsitzende sich zu einer Schweigeminute von den Plätzen zu 
erheben. 
 
Ehrungen  für sportliche Erfolge der Abteilung Sportakrobatik: 
Charlotte Martin & Lina Sophie Meißner, Paula Georg & Marie Köppe, Nora von Bargen & 
Franziska Bartke, Alena Kleinert & Luisa Müller, Gina Szczesny, Lina Kleinert & Nina de 
Haan, Stella Kleinert & Henrike Bettmann, Nina de Haan & Emma Böhm, Timon Martin, Joris 
Küntzel & Felix de Haan, Carolyn Schönefeldt & Isabelle Hatesuer. 
Sie hatten bei der Landesmeisterschaft, der Nordwestdeutschen Meisterschaft,beim 
Wahrendorff Cup, beim Flugkraft Cup und beim Kalle Katteker Cup insgesamt 22 vordere 
Plätze belegt.  
 
Ehrungen für sportliche Erfolge der Abteilung Volleyball: 
Die Damenmannschaft wurde Staffelmeister in der Kreisliga 2013, Regionspokalmeister 
und Kreismeister 2013 und schaffte den Aufstieg in die Bezirksklasse 2014. 
Die männlichen U16- Volleyballer  wurden Staffelsieger 2012/2013. 

Den Ferdinand-Wahrendorff-Preis der Abteilung Fußball erhält Thomas Jagst als Trainer 
der 2. A-Jugend, für die Abteilung Leichtathletik wird er an Albrecht Büttner verliehen.  

Den Heinz-Meyer-Gedächtnis-Preis erhält als langjähriges Mitglied Heinz Wolf 

 

  

 
 

 



 

 

Ehrungen für 25 jährige Mitgliedschaft:  Anwesend sind: Brigitte Wiemers, Sabine 

Wiegand, Anton Gombkötö und Annika Schröder. Nicht anwesend sind:  Christoph Allers, 
Heide Allers, Lena Allers, Martin Schulz und Johanna Rathjen.  

Ehrungen für 40 Jahre Mitgliedschaft: Uwe Hoppe und Christina Schelp 

Nach 50 Jahren Mitgliedschaft werden Hans-Joachim Bagdad und Martin Bartels durch 
Beschluss der Versammlung zum Ehrenmitglied ernannt. 

TOP 4 – Protokoll der Jahreshauptversammlung 2013: 
Das Protokoll konnte auf der Homepage des Vereins eingesehen werden, Kopien sind 
zusätzlich ausgelegt. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 5 – Bericht des Vorstandes und der Abteilungsleiter: 
 
Die Berichte der Abteilungsleiter werden präsentiert und sind auf Wunsch bei der 
Vereinsleitung einsehbar.  
Sie werden präsentiert von der Abteilung: 
Badminton - Regine Raddatz 
Behindertensport – Marcel Wendt 
Faustball – Torsten Wegner 
Fußball und Jugendfußball – Bernd Alten 
Gymnastik -  Ellen Köhler 
Leichtathletik und Tennis – Reinhard Müller 
Tischtennis – Marc Wölbitsch 
Turnen – Carolin Walter 
Volleyball – Frank Pooch 
 
Der Bericht vom Jugendleiter wird von Rainer Konerding präsentiert und ist ebenfalls auf 
Wunsch bei der Vereinsleitung einsehbar. 
 
Der 1. Vorsitzende berichtet,  
dass im Jahr 2013  regelmäßige Vorstandsitzungen mit Vor- und Nachbesprechungen 
stattgefunden haben. An Sitzungen des Sportringes und Vereinestammtischs wurde 
regelmäßig teilgenommen. Die Übungsleiter waren am 17.01.2014 eingeladen. 
Der Vorstand führte die Veranstaltungen Osterfeuer, Jugendolympiade und mit der 
Feuerwehr zusammen das Oktoberfest durch. 
Nach weiteren Rückzahlungen der Vereinsheim-Bausteine sind nun 20,6 % der Summe von 
9250 € ausgezahlt. Reiner Ahnert bedankt sich für die Aufmerksamkeit der Anwesenden. 
 
TOP 6 – Bericht des Schatzmeisters 
Michael Schröder präsentiert den Geschäftsbericht 2013. Dieser ist auf Wunsch bei der 
Vereinsleitung einsehbar. 
 
TOP 7 – Bericht der Kassenprüfer 
Sven Tasche berichtet, dass er mit Frank Goslar die Kasse geprüft hat und diese 
ordnungsgemäß geführt wurde. Er beantragt die Entlastung für den Schatzmeister und den 
Vorstand. 
 
TOP 8 – Entlastungserteilung 
 
a) Schatzmeister – Entlastung wird einstimmig erteilt 
b) Vorstand – Entlastung wird einstimmig erteilt 
 
 



 
 
 
 
TOP 9 – Neuwahlen des geschäftsführenden Vorstandes  
– stimmberechtigt 98  Mitglieder 
 
Die Wahl zur 1. Vorsitzenden wird von Gisela Neuse geleitet.  
Marlies Melchert wird vorgeschlagen und mit 2 Enthaltungen gewählt. Sie nimmt die Wahl 
an. 
Die neue 1. Vorsitzende bedankt sich für das Vertrauen und leitet die weiteren Wahlen.  
Wieder gewählt werden als 
2. Vorsitzender – Sebastian Csikváry – einstimmig – nimmt die Wahl an 
3. Vorsitzender -  Lambert Baron – einstimmig – nimmt die Wahl an 
Schatzmeister – Michael Schröder – einstimmig – nimmt die Wahl an 
Als Schriftführer wird Karl-Heinz Czernek vorgeschlagen. Er ist nicht anwesend, hat im 
Vorfeld aber schriftlich seine Bereitschaft erklärt und dass er im Fall einer Wahl diese 
annehmen würde. Er wird einstimmig gewählt 
 
TOP 10 – Neuwahlen des erweiterten Vorstandes 
In den erweiterten Vorstand werden gewählt als: 
1.Kassierer – Hugo Schünemann: einstimmig – nimmt die Wahl an 
Stellvertretende Schatzmeisterin: Sigrid Hartman - mit 4 Gegenstimmen, 2 Enthaltungen, sie 
hat schriftlich vorab ihre Zustimmung erklärt. 
Jugendleiter: Rainer Konerding – einstimmig – nimmt die Wahl an 
Sozialwart: Lambert Baron - einstimmig – nimmt die Wahl an 
 
TOP 11 – Neuwahlen des Ehrenrates 
Als Obmann wird Wilfried Laskowsky und als Beisitzer werden Werner Schardt und Klaus 
Kellmann einstimmig gewählt – alle nehmen die Wahl an. 
 
TOP 12 -  Neuwahlen der Kassenprüfer 
Als neuer Kassenprüfer wird Eckhard Bartels gewählt. Er ist nicht anwesend, hat vorab aber 
zugestimmt, dass er die Wahl annehmen würde. Frank Goslar amtiert ein weiteres Jahr als 
Kassenprüfer 
 
TOP 13 - Festsetzung der Beiträge 
Die Beiträge wurden zuletzt 2006 erhöht. Sebastian Csikváry erläutert, dass der Kassierer 
ehrenamtlich arbeitet. Andere Vereine in der Größenordnung des MTV haben meist eine 
Arbeitskraft für diese und andere Aufgaben, die auf Stundenbasis bezahlt wird. Auch die 
Mitglieder des MTV  Ilten müssen sich darauf einstellen, dass diese Arbeit in naher Zukunft 
nicht mehr ehrenamtlich erledigt werden kann. Es ist damit zu rechnen, dass die Beiträge in 
den nächsten 1–2 Jahren erhöht werden müssen. Die Mitglieder stimmen dafür, die 
Vereinsbeiträge in diesem Jahr zu belassen,  wie sie waren. 
 
TOP 14 - Haushaltsvoranschlag 2014 
Michael Schröder erläutert anhand einer Präsentation (auf Wunsch bei der Vereinsleitung 
einsehbar) den Haushaltsvoranschlag für das Jahr 2014. Der Vorschlag wird mit 1 
Gegenstimme angenommen. 
 
TOP 15 - Ausblick auf das Geschäftsjahr 2014 
Im laufenden Jahr wird es wieder eine Jugendolympiade geben. Auch auf dem 
Generationentag  in Sehnde wird sich der MTV Ilten präsentieren und das Oktoberfest 
wieder in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr durchführen. 
 
 
 
 



 
 
 
 
TOP 15 - Mitteilungen, Anfragen (ohne Beschlussfassung) 
 
Auf die Frage nach dem Mitgliederstand wird ein Stand von derzeit 1020 mitgeteilt. 
 
Es wird nach dem Stand 3. Sportplatz und nach der Zusammenarbeit mit dem Klinikum 
Wahrendorff gefragt. Der MTV ist weiter im Gespräch mit dem Klinikum Wahrendorff, 
konkrete Ergebnisse gibt es im Moment nicht zu berichten. 
 
Weiter wird gefragt, warum es keinen Platzwart gibt. Die Antwort lautet: weil die Platzpflege 
das Klinikum Wahrendorff übernommen hat. Es wird bemängelt, dass sich der Platz in einem 
schlechten Zustand befindet.  Der Vorstand will sich dieses Problems annehmen.  
 
Nach dem zur Zeit fehlenden Flutlichmasten wird auch gefragt. Dieser wurde nach einem 
Prüfverfahren abgebaut. Das Aufstellen kostet viel Geld, es werden ein Elektriker und ein 
Steiger benötigt. Die Arbeiten werden auf ehrenamtlicher Basis geleistet, das benötigt eine 
gewisse Zeit. 
 
Marlies Melchert schließt die Sitzung um 21:26 Uhr und bedankt sich für die 
Aufmerksamkeit. 
 
Ilten, 7.3.2014 
 
 
 
 
Marlies Melchert   Annegret Böhme 
1. Vorsitzende    2. Schriftführerin 
 
 


